



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 931
18 de noviembre 2015**

UCE fue sede del conversatorio “Que las transnacionales paguen lo justo”

Varios estudiantes de las carreras de la Facultad de Ciencias Económicas se dieron cita para participar del conversatorio denominado: “Que las transnacionales paguen lo justo”. Intervinieron expertos de la Red de Justicia Fiscal de América Latina y el Caribe con las experiencias que han vivido varios países de Latinoamérica referente a la evasión fiscal de varias empresas, lo que ha repercutido el progreso de sus países.

Álvaro Pardo, miembro de la red, explicó el caso colombiano desde el ejemplo de las multinacionales mineras e instó para que todos los países puedan generar políticas públicas que impulsen la justicia fiscal, que a su vez genere recursos con redistribución de la riqueza para lograr la inclusión social.

Se prevé que en los próximos meses la Facultad de Ciencias Económicas se sume a la Red de Justicia Fiscal para prestar su contingente de conocimientos, a fin de lograr un sistema tributario que garantice el pago pertinente de impuestos que deben realizar las transnacionales que operan en las diferentes naciones de América Latina y el Caribe.

